

## PENGUMUMAN HASIL SELEKSI MAKALAH MUKISI AWARD 2020

NO	INSTITUSI	JUDUL MAKALAH	JADWAL PRESENTASI
<b>PROYEK PENINGKATAN (FASILITAS ) KESEHATAN RS SYARIAH</b>			
1	RS PKU MUHAMMADIYAH LAMONGAN	QC Laundry RSML Menjaga Linen Masjid Suci dan Higienis.	<b>Tanggal 27 Februari 2020, Pukul 08.00 s.d 17.30</b>
2	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	"SMILE" membuat Pasienku PUAS	
3	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	CELANAKU... TERJAGA AURATKU	
4	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Implementasi Praktek dan Kebajikan Talqin Pada Pasien Muslim Pada Kondisi Kritis di Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Islam Sultan Agung.	
5	RS ISLAM KLATEN	Pengaruh Tindakan Fisioterapi Pada Pasien OA GENU Terhadap Rasa Nyeri dan Kemampuan Pasien didalam Melakukan Sholat.	
<b>PROYEK INOVASI TEKNOLOGI INFORMASI SYARIAH</b>			
1	RS ISLAM KLATEN	Peningkatan Ketepatan Waktu Bimbingan Talqin Dengan Digitalisasi System EWS Berbasis Android di RSU Islam Klaten.	<b>Tanggal 27 Februari 2020, Pukul 08.00 s.d 17.30</b>
2	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Disposisi Online di RS Syariah.	
3	RS ISLAM YOGJAKARTA PDHI	Penerapan Teleradiologi Dalam Upaya Meningkatkan Mutu Pelayanan Radiologi Berbasis Syariah.	
4	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Strategi SI IMUT Untuk Peningkatan Kinerja Unit Dalam Target Pelaporan Indikator Mutu Berbasis Sistem Teknologi Informasi	
5	RS MUHAMMADIYAH GAMPING	Integrasi Holistic Care Pada E-DISCHARGE Terhadap Kepuasan Pasien Dengan Layanan Holistic di Rumah Sakit.	

NO	INSTITUSI	JUDUL MAKALAH	JADWAL PRESENTASI
<b>PROYEK KUALITAS SYARIAH DAN KESELAMATAN PASIEN</b>			
1	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	Allah Penyembuhku, Keluarga Pendampingku <i>FAMILY CENTERED CARE</i> Dalam Konsep Syariah	<b>28 Februari 2020</b> <b>Pukul 08.00 s.d 17.30</b>
2	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	Syar'i dan Safety Pada Ibu yang Melakukan Perawatan Metode Kanguru (PMK) dengan "BAJU BUAH HATI IBU"	
3	RS PKU MUHAMMADIYAH GAMPING	Pengaruh Peran <i>Holistic Health Care</i> Terhadap Perubahan Status <i>Holistic Health Care</i> Pasien di Rawat Inap	
4	RS NURHIDAYAH BANTUL	Syar'ia In Emer gency (SYARIEM): <i>Early Warning And Code Blue System</i> Dengan Kolaborasi Aspek Syariah di RS Nur Hidayah Bantul.	
5	RS SARI ASIH SERANG	<i>Code Blue Syar'i</i> Upaya menggapai Husnul Khotimah.	
<b>PEMASARAN SYARIAH DAN PROYEK LAYANAN PELANGGAN</b>			
1	RS PKU MUHAMMADIYAH TEMANGGUNG	<i>Layanan Sosial Pengabdian Masyarakat Sebagai Syiar Dan Strategi Pemasaran</i>	<b>Tanggal 28 Februari 2020,</b> <b>Pukul 08.00 s.d 14.00</b>
2	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	Pengajian Rabu Pahing Sebagai Strategi <i>Customer Relationship Management</i> dan <i>Crowd-funding</i> di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta	
3	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	Bergandengan Tangan membangun Optimalisasi Fungsi Masjid Sebagai Upaya Kesehatan Masyarakat di Dusun Bronggang, Argomulyo, Cangkringan, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta.	
4	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Sehat Tanpa Obat di Kampung Prostitusi Sanggrahan Pemukti, Giwangan, Umbulharjo, Yogyakarta	
<b>PROYEK PENGEMBANGAN SUMBER DAYA INSANI SYARIAH</b>			
1	RS PKU MUHAMMADIYAH LAMONGAN	Upaya Mengantarkan Karyawan ke Gerbang <i>JANNATUN NA'IM</i> dengan Tahsin Al- Quran di RS Muhammadiyah Lamongan	<b>Tanggal 28 Februari 2020,</b> <b>Pukul 08.00 s.d 14.00</b>
2	RS PKU MUHAMMADIYAH TEMANGGUNG	Pengaruh Kontribusi model organisasi system terbuka terhadap prestasi kerja Relawan <i>Gidhza Care Center</i> (GCC) Rumah Sakit Muhammadiyah Temanggung	
3	RS PKU MUHAMMADIYAH WONOSOBO	Efektitas Perubahan jam Pengambilan Linen terhadap Penghematan Penggunaan air (9,5%) dan Listrik (9,7%) di Unit Laundry RS PKU Muhammadiyah Wonosobo.	
4	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Pengaruh Aktivitas Menghafal Al-Quran Terhadap Kinerja Pegawai	
5	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Analisis Pengaruh Pelatihan dan Karakteristik Pekerjaan Terhadap Prestasi Kerja Perawat yang berstatus Pegawai Tetap.	

NO	INSTITUSI	JUDUL MAKALAH	JADWAL PRESENTASI
<b>PROYEK MANAJEMEN KEUANGAN SYARIAH</b>			
1	RS PKU MUHAMMADIYAH TEMANGGUNG	Menjaga Syariah di Bidang keuangan RS dengan alokasi 2.5% zakat Lembaga dan Dana Kebajikan.	<b>Tanggal 28 Februari 2020, Pukul 08.00 s.d 14.00</b>
2	RS SULTAN AGUNG SEMARANG	Analisis Penilaian Kinerja Keuangan Rumah Sakit Syariah melalui Pendekatan <i>Maqashid Syariah Concordance</i> (MSC).	
3	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	Sehat Tanpa Obat di Kampung Prostitusi Sanggrahan Pemukti, Giwangan, Umbulharjo, Yogyakarta	
4	RS SARI ASIH CIPUTAT	Pencatatan Dana Kebajikan di Rumah Sakit Sari Asih Ciputat Cepat dan Mudah dengan Menggunakan Software Akuntansi.	
5	RS MUHAMMADIYAH JOGJAKARTA	HCU Model Separatide Untuk Meningkatkan Efisiensi Biaya Rumah Sakit.	
<b>PROYEK DAKWAH DAN TANGGUNGJAWAB SOSIAL RUMAH SAKIT</b>			
1	RSUD TANGERANG	Tantangan Implementasi Prinsip Syariah Pada Layanan Kesehatan di Rumah Sakit "PLAT MERAH"	<b>Tanggal 28 Februari 2020, Pukul 08.00 s.d 14.00</b>
2	RS AL ISLAM BANDUNG	Peran Pembinaan Keislaman Dalam Upaya Mengokohkan Aspek Aqidah, Ibadah dan Akhlak Bagi Pasien, Keluarga dan Masyarakat Sebagai Perwujudan VISI Dan MISI RS AL ISLAM BANDUNG Dalam Dakwah Islam dan Pelayanan Terhadap UMAX.	
3	RS SUFINA AZIZ	Implementasi Dakwah Bil Hal Melalui Kegiatan Sosial Rumah Sakit Umum SUFINA AZIZ Medan	
4	RS MUHAMMADIYAH WONOSOBO	Program peningkatan Pengetahuan Gizi Melalui Edukasi Gizi Seimbang Sebagai Upaya Pencegahan Stunting di Desa Pulosaren dan Pagerejo Wonosobo.	
5	RS ISLAM KLATEN	Upaya Pengentasan Kemiskinan dan Kesenjangan Pendapatan di Lingkungan RSU Islam Klaten dengan Zakat Profesi.	

### **CATATAN :**

1. Peserta babak final, mempresentasikan makalahnya di depan Para Juri 27 dan 28 Februari 2020, dimulai pukul 08.00 WIB bertempat di Jakarta Convention Center.
2. Peserta agar mempersiapkan bahan presentasi dalam format POWER POINT, dan dikirim ke Panitia MUKISI AWARD – IHEX 2020 melalui email ([kurniati\\_titi@yahoo.com](mailto:kurniati_titi@yahoo.com)) paling lambat tanggal 22 Februari 2020.
3. Menyiapkan 3 set bahan presentasi (*Hardcopy*) dan diserahkan pada panitia saat registrasi ( sesuai jadwal presentasi )
4. Setiap makalah diwakili oleh satu orang presenter dan satu orang pendamping
5. Biaya Akomodasi dan transport peserta mengikuti babak final, ditanggung dari masing masing rumah sakit.
6. Waktu Presentasi 10 menit dan diskusi 15 menit.
7. Hasil babak final akan diumumkan pada tanggal 29 Februari 2020 Pada acara “**Penganugerahan Mukisi Award dan Free Paper**” bertempat di *Jakarta Convention Center*
8. Setiap peserta dapat membawa *supporter* untuk mendukung tim.
9. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Titi Kurniati No Hp 0815 8633 7103